



Visite de la MAPHA de Coulonges/l'Autize

publié le 07/01/2010

Le jeudi 7 janvier les élèves de **DP3** devaient travailler sur les métiers du social et du médical en visitant la **MAPHA de Coulonges**. La plupart des élèves de l'option étant absents à cause de la météo, c'est donc un regroupement d'élèves de 3ème et de 4ème présents qui a fait la sortie.



► Accueillis par **Samuel Bourreau**, responsable de l'animation dans l'établissement, ils ont visionné un film sur la genèse et les activités de la MAPHA qui a déjà 13 ans puis écouté l'animateur qui a présenté la structure et les professions (Aide-Médico-Psychologique, animateur, infirmière,...). les élèves ont ensuite pu poser les questions préparées et déguster le jus de pomme proposé. Les élèves de DP3 présents feront un compte-rendu à leurs camarades et tous approfondiront en faisant des recherches sur les métiers. Pour les autres, cette visite a permis de découvrir certaines voies professionnelles et un des lieux importants de la commune.



